



## Demande d'information pour un recours après achat d'un véhicule

Par **lovana**, le **23/01/2009** à **08:37**

j'ai acheter un véhicule au mois octobre avec une garantie de 3 mois pendant c'est 3 mois mon véhicule est rester 1 mois chez le garagiste pour des réparation qui n'ont même pas été effectuées correctement. A ce jour toutes les réparations promises lors de notre achat n'ont toujours pas été effectuées, le système de freins de mon véhicule ne fonctionne plus du tout après avoir parcouru 1000km. Après plusieurs tentatives téléphoniques auprès de ce garagiste je n'ai aucune réponse. Je me demande si je peux avoir un recours pour ce véhicule .